



Aufgebot zum Putzen der Bachläufe in Männedorf Samstagvormittag, 3. Juni 2023

Liebe Jungfischer und Eltern

Die Welt des Fischens besteht nicht nur daraus Fische zu fangen, sondern auch der Umwelt- und Gewässerschutz sind sehr wichtige Elemente. Darum setzen wir uns als Jugendgruppe mit diesen Themen auseinander. Viele Leute werfen ihren Müll einfach achtlos weg; durch dieses Littering sind die meisten Bäche und Gewässer sowie deren Uferböschungen leider ziemlich verschmutzt.

Aus diesem Grund möchten wir dieses Jahr mithelfen, die Bachläufe in Männedorf zu reinigen. Dazu werden wir kleine Teams bilden. Der Pächter, Arno Filli, freut sich auf unsere Hilfe und lädt uns nach getaner Arbeit zu einem kleinen Mittagessen (Bratwürste) in die Fischzuchtanlage ein.

Wir erwarten, dass möglichst alle aktiven Jugendgruppenmitglieder an diesem Tag kommen werden, um mitzuhelfen.

Treffpunkt: Samstag, 3. Juni 2023 um 9:00 Uhr am Fischerhüsli in Männedorf

Ende: ca. 13:00 Uhr nach Mittagessen in der Fischzuchtanlage Stäfa (Seestrasse 2a)

Ausrüstung: Gummistiefel, wetterfeste Kleidung (Jacke, Regenhose, etc.), ggf. Ersatzkleidung im Plastiksack verpackt (falls Wasser in die Stiefel laufen sollte)
Bitte bringt Euch auch Arbeits- oder Gartenhandschuhe mit!

Die Verpflegung für das Mittagessen (Bratwürste vom Grill in der Fischzuchtanlage) werden wir mit dem Pächter organisieren.

Transport: Wir bitten Euch, ggf. Fahrgemeinschaften zu bilden, damit wir nach der Besammlung in Männedorf in kleineren Teams an die Bachläufe in Männedorf fahren können. Und dann später zum Abschluss-Mittagessen zur Fischzuchtanlage in Stäfa
Bitte alle Fahrer zwecks Koordination mit Thomas Rogall Kontakt aufnehmen.

An-/Abmelden: Bis Mittwoch, 31. Mai 2023; Abmeldungen bitte nur bei wichtigem Grund; bei Thomas Rogall direkt oder im WhatsApp-Gruppenchat

Herzliche Grüsse und Danke,

Simon, Simon, René
und Thomas

